

Pressemitteilung

Ein weiterer Meilenstein für die Profession Pflege in Baden-Württemberg

Berlin, 19.07.2023. Seitdem im Dezember 2022 und Januar 2023 auf dem Beteiligungsportal zur Pflegekammer überwiegend positive Reaktionen zum Gesetzesentwurf erschienen sind, fand der Gesetzgebungsprozess nun sein Ende. Sozialminister Manne Lucha hat offiziell am 17.07.2023 15 Haupt- und 15 Ersatzmitglieder für den Gründungsausschuss ernannt.

Nachdem sich im Jahre 2018 bei der Befragung zur Errichtung einer Pflegekammer 68 Prozent der teilnehmenden Pflegefachkräfte und Auszubildenden positiv geäußert haben, wurde eine entsprechende Änderung des Heilberufe-Kammergesetzes im Winter 2019/2020 vorbereitet. Nach einer coronabedingten Zwangspause soll die Gründung der Pflegekammer für Dezember 2024 errichtet werden. Der Gründungsausschuss hat nun 18 Monate Zeit, die Errichtung der Pflegekammer vorzubereiten.

Die Änderung des Heilberufe Gesetzes bildet die Basis für die Einflussnahme der beruflichen Pflege in den politischen Gremien. Hier ist der gesetzlich festgeschriebene Auftrag verankert, den öffentlichen Gesundheitsdienst bei der Erfüllung der Aufgaben zu unterstützen und Empfehlungen auszusprechen. Die Einflussnahme durch die Pflegekammer ist somit gesetzlich verankert und sorgt auf landespolitischer Ebene dafür, dass die Interessen der Profession Pflege gehört werden und eine Mitsprache erfolgt.

Der Bundesverband Pflegemanagement ist mit zwei starken Mitgliedern im Gründungsausschuss vertreten. Peter Bechtel hat sich als langjähriger Vorstandsvorsitzender des Bundesverbandes Pflegemanagement bereits jahrzehntelang für die Belange der Pflege eingesetzt und auch für die Einrichtung der Pflegekammern gekämpft. Mit Gabriele Hönes hat er eine starke Stellvertreterin an seiner Seite. Peter Koch und Anne-Katrin Gerhards vervollständigen den Vorstand des Gründungsausschusses mit ihren Expertisen und Kompetenzen.

Sarah Lukuc, Vorsitzende des Bundesverband Pflegemanagement gratuliert allen gewählten Gründungsmitgliedern und bedankt sich herzlich für das ausgeprägte Engagement und den Mut, der Pflege eine Stimme zu geben. „Für mich ist die Ernennung des Gründungsausschusses in Baden-Württemberg ein weiterer Meilenstein für die Weiterentwicklung und Sichtbarkeit der Pflege. Durch mein eigenes Mitwirken im Errichtungsausschuss der Pflegekammer in NRW weiß ich, wie viel Arbeit dem Gründungsausschuss nun bevorsteht. Die Kammerentwicklung spielt auch für den Bundesverband eine wichtige Rolle. Gemeinsam können wir die Rahmenbedingungen in und für die Pflege verbessern und auf politischer Ebene mehr Einfluss nehmen,“ fasst sie zusammen.

Pressekontakt:

Bundesverband Pflegemanagement e.V.
Sabrina Roßius
Geschäftsführerin
Tel. 030 44 03 76 93
sabrina.rossius@bv-pflegemanagement.de
www.bv-pflegemanagement.de

Der **Bundesverband Pflegemanagement e.V.** ist eine aktive Interessenvertretung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegerats. Durch seine Managementkompetenz, sein starkes Netzwerk und eine klare Organisationsstruktur wird der

Verband heute als einer der Hauptansprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Vorstandsvorsitzende ist Sarah Lukuc.